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令和５年度 藤枝市国際友好協会 総会
5月13日（土）文化センターにて、令和５年度の藤枝市国際友好協会の総会を開催いたしました。令和４年度実績及び

収支決算の報告、令和5年度の事業計画案及び収支予算案が承認されました。詳細につきましては、総会資料をご覧く

ださい。また総会最後には、国際ことば学院日本語学校と静岡産業大学の留学生各２名を迎え、日本に来て体験した

事や感じた事などについて、日本語でスピーチしていただきました。内容については裏面をご覧ください。

山根議長挨拶北村市長挨拶

スピーチした留学生

総会の様子

井林衆議院議員挨拶代読 佐野県議

来賓の皆様
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【日本の村】
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【協 賛】 光明寺 ㈱静岡環境保全センター 藤枝市日中友好協会

（一社）藤枝青年会議所 藤枝市文化協会 ㈱静岡旅行センター 藤枝市観光協会

(一社)志太医師会 ボーイスカウト藤枝第２団 ㈱成島鐵筋工業 ㈱山田組

㈱エクノスワタナベ 増田石材工業㈲ 藤枝市自治会連合会 ㈱藤枝江﨑新聞店

NPO法人藤枝市スポーツ協会 満蔵寺 藤枝明誠高等学校 ㈱飯田電機

大井川農業協同組合 ㈱近畿日本ツーリスト 静岡支店 藤枝ライオンズクラブ ㈱沖友

片岡工業㈱ ㈱Sun&Sun総合保険事務所 藤枝ロータリークラブ ㈲アムールなかだ

カワイ樹園㈱ T.E.L.L.A Center東国寺 藤枝商工会議所 ㈱ソーキナカタ

㈱きのこランド 静岡産業大学 藤枝南ロータリークラブ 敬称略・順不同で掲載しております

静岡産業大学・国際ことば学院日本語学校

留学生による日本語スピーチを紹介します

静岡産業大学

ﾌｧﾑ ﾕｲ ﾀﾑさん
（ﾍﾞﾄﾅﾑ出身）

静岡産業大学
ﾏｲ ﾂ ﾋｴﾝさん
（ﾍﾞﾄﾅﾑ出身）

ことば学院
ｻｶﾞﾙさん

（ｲﾝﾄﾞ出身）

4年前、日本の文化と経済について深く勉強、研究したいと考え、静岡産業大学に入学しました。
私は公認会計士に興味を持ち、目指しています。母国の経済状況も悪く家族からの支援が受けられない中、
生活費の為にアルバイトをしています。ある日、口の中にニキビのようなものが出来てしまい、マスクを
つけてアルバイトをしていましたが、一緒に働いているおばあちゃんに「タムさん、今日は変な声だね、
熱があるの？大丈夫？」と聞かれました。私はその時、家族の事を思い出し涙が止まらなかったです。翌
日おばあちゃんが病院に連れて行ってくれ、帰りにおにぎりをもらいました。このおにぎりはどんなご馳
走よりも私にとっての宝物です。日本に来てから、相手の気持ちを大切にするという日本人の価値観を学
びました。いつの間にかベトナムも日本も私の家族になりました。大学で学んだ専門を生かして日本の企
業で働きたいです。

【私が出会った日本人】

落ち込んでしまった時、皆さんはどうやって乗り越えましたか？人によって解決する方法が違うと思い
ます。私のような内気な性格な人は一人で暗い所に座り、泣いてしまうこともあると思います。高校３年
の時に、いい大学に入るため毎日、全力で勉強しましたが、思い通りに行きませんでした。ある日イン
ターネットで日本人の失敗を乗り越えるビデオをみました。その時に日本に留学したいと考えましたが、
両親は反対でした。そんな中で来日したので、学費以外は自分で負担しなければなりませんでした。日本
語の話し方や漢字が全然出来なかったので、アルバイト先でも大変でしたが伊藤さんという女性が優しく
声を掛けてくれました。それから仲良くなり、休みの日には私のアパートに来て日本の料理を作ってくれ
ました。伊藤さんに「なんで勉強しないといけないのですか？」と尋ねたら「勉強は試験の為にするもの
ではなく、立派な大人になる為にするのです。」と言ってくれたことは今でも覚えています。伊藤さんの
サポートもあり大学から合格通知が届いたときは嬉しかったです。入学式にも来てくれ、今でも月１回は
私の所に来てくれます。日本での一人暮らしはとても大変で諦めたいと思いましたが、良い出会いがあっ
たので日本の文化への興味が深くなり、将来の道もはっきり見えてきました。

【落ち込んでしまった時出会った日本人】

【日本語の学習と一人暮らし】

今日は日本語の学習と日本での一人暮らしの経験が、私をどのような人間にしたかを話したいと思いま
す。日本に留学を決めた時は、日本語が話せない自分には挑戦でした。しかし、日本の文化に触れること
で、新しい自分が生まれたと思います。新しい言語を学ぶのは決して楽ではないが、以前より自立できる
ようになったし、地域交流などで語学力を磨く事も出来ました。日本の文化を理解できるようになりまし
た。まとめると、日本で一人暮らしをしながら日本語を学ぶことで、私の中に変化が起こりました。イン
ドにいた頃より、自立できるようになったし、異文化に順応、適応力が身についたと思います。新しい事
に挑戦し目標を決め、それを追求することができるようになりました。

留学生として来日し、現在日本語を勉強しています。幸運なことに良い先生に恵まれ、また大きなサ
ポートがあり感謝しています。インドでは小さな村に住んでいました。村の新鮮な空気、ゆったりと流
れる川、畑の土のにおいは、いつも身近に感じていました。生まれてから高校までこの村で過ごし、高
校３年で日本語を学び、コロナが落ち着いてから来日しました。日本の素晴らしい所を観察している中
で1つ、違和感を感じました。今、日本の村がゆっくりと消えようとしている事です。日本の4つの村を
見に行きましたが、どの村もものすごく人が少ない事にも気が付きました。村の住人は村を出て都市や
町に移住したとのことです。今の若者は村に愛着はないし、村の雇用の機会も十分ではないと聞いたこ
とがあります。私もきっとそうだと思います。都市や町は村が発展したものだから、村で暮らす人だけ
ではなく、町で暮らす人々も、自分達の社会をどのように維持していくかを考える事は必要な事だと
思っています。

ことば学院
ﾔﾀﾞﾌﾞﾗﾌﾙさん
(ｲﾝﾄﾞ出身）
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